
 
 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONSEPE 
 
 
 

5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2016 
 

SESSÃO ÚNICA 
Data: 25 de julho de 2016 (segunda-feira). 

Horário: 14h 00min 

Local: Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores. 
 
 
 
 





 
Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA  

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CONSEPE 
5ª Reunião Ordinária de 2016 

 

 

1º PONTO 

 

Discussão e aprovação das atas das seguintes reuniões: 4ª Reunião Ordinária de 

2016 e 3ª Reunião Extraordinária de 2016. 

 

 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO 

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS 

DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL 

RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis, às oito horas e trinta 1 

minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho de Ensino, 2 

Pesquisa e Extensão – CONSEPE da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, 3 

sob a presidência do Reitor José de Arimatea de Matos. Estiveram presentes os Pró-Reitores: 4 

Odacir Almeida Neves, Augusto Carlos Pavão e Subênia Karine de Medeiros; os Chefes 5 

de Departamentos: Moisés Ozório de Souza Neto, Rodrigo Silva Costa, Rafael Castelo 6 

Guedes Martins, Magnus José Barros Gonzaga e Leilson Costa Granjeiro; os 7 

Coordenadores de cursos de graduação: Elizângela Cabral dos Santos, Taffarel Melo 8 

Torres, Helcio Wagner da Silva, Alexsandro Gonçalves da Silva Prado, Paulo Gabriel 9 

Gadelha Queiroz, José Albenes Bezerra Júnior, Luiz Gomes da Silva Filho, Roberto 10 

Vieira Pordeus, Allyson Rocha Alves, Manoel Quirino da Silva Júnior, Ricardo Henrique 11 

de Lima Leite, Jusciane da Costa e Silva, Priscila da Cunha Jácome, Fernando Neres de 12 

Oliveira, Luís Henrique Gonçalves Costa, Dorgival Albertino da Silva Júnior, Pedro Felipe 13 

Martins Pone, Isabelle Pinheiro Fagundes, Ricardo Paulo Fonseca Melo, Rogério de 14 

Jesus Santos e Rodrigo Soares Semente; os Coordenadores dos cursos de Pós-graduação: 15 

Francisco Marlon Carneiro Feijó, Yákara Vasconcelos Pereira Leite, Vicente Lima Neto, 16 

Daniel Valadão Silva, Nildo da Silva Dias, José Ticiano Arruda Ximenes de Lima e 17 

Marcelo Roberto Bastos Guerra Vale; os representantes Discentes: Herick Claudino 18 

Mendes, Jéssica Alves da Silva, Jorge Augusto Paulino da Silva, Nilson Florentino 19 

Júnior e Pedro Víctor Morais Batista; e o Diretor substituto da Divisão do Registro Escolar 20 

Daironne Kadídio Martins Holanda Rosário. Conselheiros com faltas justificadas: Vitória 21 

Jéssica Alves dos Santos, Rodrigo Nogueira de Codes, Francisco Milton Mendes Neto, Adriano 22 

Aron Freitas de Moura, Rejane Tavares Botrel e John Eloi Bezerra. PAUTA: Primeiro ponto: 23 

Apreciação e parecer sobre a criação dos cursos de pós-graduação lato sensu de 24 

Especialização em Atendimento Educacional Especializado na Diversidade e Especialização 25 

em Educação Interdisciplinar. O ponto teve como convidado o servidor Francisco Varder Braga 26 

Junior. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta de Resolução que altera o 27 

anexo da Resolução CONSEPE/UFERSA Número três/dois mil e dez, de dezessete de junho 28 

de dois mil e dez, no que se refere à forma de seleção para ocupação de vaga em 29 

componentes optativos nos cursos de Ciência e Tecnologia, e dá outras providencias, 30 

conforme Memorando Eletrônico Número cento e setenta e dois/dois mil e dezesseis – 31 

PROGRAD. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre solicitações de abertura de 32 

turmas de férias. Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre programas de disciplinas. 33 
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Tendo constatado quórum legal, o Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos 34 

declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. A pauta não gerou 35 

discussão e foi votada e aprovada por quarenta votos favoráveis e duas abstenções. 36 

PRIMEIRO PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos colocou os itens 37 

do ponto em discussão separadamente. ATENDIMENTO EDUCACIONAL ESPECIALIZADO 38 

NA DIVERSIDADE. O Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior pergunto ao convidado se 39 

não seria necessário um item que tratasse da infraestrutura mínima do curso. O convidado 40 

Francisco Varder Braga Junior disse que o curso seria ofertado na modalidade à distancia – 41 

EAD e que, por isso, a infraestrutura necessária seria apenas a plataforma para as aulas. O 42 

Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior disse que, mesmo assim, seria interessante 43 

explicar isso no processo do curso. Perguntou por qual motivo o coordenador receberia 44 

proporcionalmente à quinze meses, se o curso seria ofertado em doze meses. O convidado 45 

Francisco Varder Braga Junior disse que isso ocorreria porque contava todo o período do 46 

curso, inclusive o preparatório. Após discussões, sem propostas, o curso de Atendimento 47 

Educacional Especializado na Diversidade foi votado e aprovado por trinta e sete votos 48 

favoráveis e cinco abstenções. ESPECIALIZAÇÃO EM EDUCAÇÃO INTERDISCIPLINAR. O 49 

item não gerou discussão e foi votado e aprovado por trinta e seis votos favoráveis e seis 50 

abstenções. SEGUNDO PONTO. O ponto não gerou discussão e foi votado e aprovado por 51 

trinta e oito votos favoráveis e quatro abstenções. TERCEIRO PONTO. O Presidente do 52 

Conselho José de Arimatea de Matos colocou o ponto em discussão. O Conselheiro Leilson 53 

Costa Granjeiro pediu que os documentos tivessem uma padronização de envio, pois os 54 

papéis ficavam misturados e dificultava a análise. O Conselheiro Daironne Kadídio Martins 55 

Holanda Rosário disse que seria importante que os procedimentos fossem uniformizados para 56 

uma melhor análise e organização. O Conselheiro Francisco Marlon Carneiro Feijó 57 

perguntou quem analisava a validade dos trâmites dos documentos e prazos na solicitação de 58 

abertura de turmas de férias. O Conselheiro Augusto Carlos Pavão disse que o Sistema 59 

Integrado de Gestão de Atividades Acadêmicas – SIGAA permitia que se fechasse o prazo da 60 

solicitação e que a Pró-reitoria de Graduação – PROGRAD havia feito um calendário que foi 61 

encaminhado a todas as unidades acadêmicas. Por fim, disse que a PROGRAD tentava ao 62 

máximo manter a organização. O Conselheiro Ricardo Henrique de Lima Leite disse que 63 

muitos discentes solicitavam turma de férias e depois desistiam. Disse que o Conselho tinha 64 

que pensar numa forma de atrelar o pedido a uma matrícula compulsória, pois o docente se 65 

organizava para assumir uma turma de férias e depois o discente desistia de participar. O 66 

Conselheiro Rodrigo Silva Costa disse que os departamentos que deveriam fazer a análise da 67 

legalidade dos prazos nos trâmites dos processos de solicitação de abertura de férias. Disse 68 

que já havia cancelado três vezes a reunião do Departamento de Ciências Animais – DCAN 69 

por falta de quórum. A Conselheira Jéssica Alves da Silva pontuou o tempo de férias 70 
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estabelecido no Calendário e disse que os discentes estavam se mobilizando para levar ao 71 

Conselho um pedido de alteração da data, pois não teria condições, após cinco meses de 72 

greve, de ter recesso acadêmico de quarenta dias. Disse que entrou na Universidade para 73 

fazer um curso de cinco anos e não de sete e que, por isso, os docentes deveriam ter 74 

compreensão quanto ao tempo de férias após um longo período de greve. Após discussões, 75 

sem propostas, o ponto foi votado e aprovado por trinta e oito votos favoráveis e quatro 76 

abstenções. QUARTO PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos 77 

colocou o ponto em discussão. O Conselheiro Leilson Costa Granjeiro disse que, com relação 78 

à disciplina de Estatística aplicada a computação, as unidades um e dois estariam invertidas e 79 

que a disciplina de probabilidade deveria vir antes da disciplina de introdução a inferência. O 80 

Conselheiro Paulo Gabriel Gadelha Queiroz disse que a disciplina havia sido ministrada de 81 

forma correta, com a disciplina de probabilidade antes da disciplina de introdução a inferência, 82 

mas que no momento de inserir no Programa, havia ocorrido uma inversão e que isso seria 83 

corrigido. Por fim, o ponto foi votado e aprovado por trinta e oito votos favoráveis e quatro 84 

abstenções. Nada mais havendo a discutir, o Presidente do Conselho José de Arimatea de 85 

Matos agradeceu a presença de todos os Conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, 86 

Anara Luana Nunes Gomes, Secretária dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que 87 

após lida e aprovada com/sem emendas, na reunião do dia vinte e cinco de julho de dois mil e 88 

dezesseis, segue assinada pelo Presidente do CONSEPE, pelos demais Conselheiros 89 

presentes a esta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 90 

 91 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO 

ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS DO 

CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL 

DO SEMI-ÁRIDO. 

 

Aos vinte dias do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis, às oito horas e trinta minutos, 1 

na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho de Ensino, Pesquisa e 2 

Extensão – CONSEPE da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a 3 

presidência do Reitor José de Arimatea de Matos. Estiveram presentes os Pró-Reitores: 4 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro, Luciana Angélica da Silva Nunes e Subênia Karine de 5 

Medeiros; os Chefes de Departamentos: Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda, Rodrigo Silva 6 

da Costa, Rodrigo Nogueira de Codes, Rafael Castelo Guedes Martins, Geomar Galdino 7 

da Silva e José Torres Filho; os Coordenadores de cursos de graduação: Elizângela Cabral 8 

dos Santos, Taffarel Melo Torres, Helcio Wagner da Silva, Alexsandro Gonçalves da Silva 9 

Prado, Paulo Gabriel Gadelha Queiroz, José Albenes Bezerra Júnior, Milena Wachlevski 10 

Machado, Romênia Gurgel Vieira, Jardel Dantas da Cunha, Joana Karolyni Cabral 11 

Peixoto, Manoel Quirino da Silva Júnior, Ricardo Henrique de Lima Leite, Fabiane Regina 12 

da Cunha Dantas Araújo, Wirton Peixoto Costa, Priscila da Cunha Jácome, Fernando 13 

Neres de Oliveira, Rosilda Sousa Santos, Luis Henrique Gonçalves Costa, Dorgival 14 

Albertino da Silva Júnior, Luis Henrique Gonçalves Costa, Ricardo Paulo Fonseca Melo, 15 

Josy Eliziane Torres Ramos, Rogério de Jesus Santos, Rodrigo Soares Semente e 16 

Nathalee Cavalcanti de Almeida; os Coordenadores de cursos de pós-graduação stricto 17 

sensu: Francisco Marlon Carneiro Feijó, Valéria Veras de Paula, Francisco Franciné Maia 18 

Júnior, Yákara Vasconcelos Pereira Leite, Geovani Ferreira Barbosa, Daniel Valadão 19 

Silva e Marcelo Roberto Bastos Guerra Vale; os Representantes Discentes: De Angelis de 20 

Souza Silva, Jorge Augusto Paulino da Silva, Nilson Florentino Júnior, Pedro Víctor 21 

Morais Batista e Vitória Jéssica Alves dos Santos; e o Diretor substituto da Divisão do 22 

Registro Escolar Daironne Kadídio Martins Holanda Rosário. Conselheiros com faltas 23 

justificadas: Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia, Vicente de Lima Neto, Rejane Tavares 24 

Botrel, Liz Carolina da Silva Lagos Cortes Assis, Hérick Claudino Mende e Jéssica Alves da 25 

Silva. PAUTA: Primeiro ponto: Discussão e aprovação das atas das seguintes reuniões: 26 

Segunda Reunião Ordinária de dois mil e dezesseis, Terceira Reunião Ordinária de dois mil e 27 

dezesseis, Primeira Reunião Extraordinária de dois mil e dezesseis e Segunda Reunião 28 

Extraordinária de dois mil e dezesseis; Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre o 29 

calendário acadêmico para o semestre dois mil e dezesseis ponto um, encaminhado por meio 30 

do Memorando Eletrônico Número cento e cinquenta e seis/dois mil e dezesseis – PROGRAD; 31 

Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta de decisão que altera a Decisão 32 

CONSEPE Número seis/dois mil e dezesseis, modificando a data de colação de grau do 33 
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semestre dois mil e quinze ponto dois do Câmpus Mossoró, encaminhado por meio do 34 

Memorando Eletrônico Número cento e cinquenta e nove/ dois mil e dezesseis – PROGRAD; 35 

Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre o Projeto Pedagógico do curso de Bacharelado 36 

em Ciência e Tecnologia, Câmpus Pau dos Ferros, encaminhado por meio do Memorando 37 

Eletrônico Número cento e sessenta/dois mil e dezesseis – PROGRAD. Quinto ponto: 38 

Apreciação e deliberação sobre o Projeto Pedagógico do curso de Medicina, Câmpus Mossoró, 39 

encaminhado por meio do Memorando Eletrônico Número cento e sessenta e dois/dois mil e 40 

dezesseis – PROGRAD. O ponto teve como convidada a servidora Andrea Taborda Ribas da 41 

Cunha. Sexto ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que altera a 42 

estrutura curricular do curso de Ecologia, Câmpus Mossoró, encaminhado por meio do 43 

Memorando Eletrônico Número cento e sessenta e um/dois mil e dezesseis – PROGRAD; 44 

Sétimo ponto: Apreciação e deliberação sobre programas gerais de disciplina das seguintes 45 

unidades acadêmicas: Departamento de Ciências Animais, Departamento de Agrotecnologia e 46 

Ciências Sociais, Departamento de Ciências Ambientais e Tecnológicas, Departamento de 47 

Ciências Vegetais e Departamento de Ciências Exatas, Tecnológicas e Humanas; Oitavo 48 

ponto: Apreciação e parecer sobre a redistribuição da servidora docente Elisangela Pereira da 49 

Silva; Nono ponto: Apreciação e deliberação sobre revalidação do diploma estrangeiro de 50 

Eddie Francisco Gomez Barrantes. Décimo ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado 51 

quórum legal, o Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos declarou aberta a 52 

reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. O Presidente do Conselho José de 53 

Arimatea de Matos propôs que os pontos que iriam ser incluídos na pauta fossem 54 

encaminhados a uma reunião extraordinária. A proposta foi aprovada por trinta e nove votos 55 

favoráveis, quatro contrários (favoráveis à inclusão dos pontos naquela reunião) e quatro 56 

abstenções. O Conselheiro Rodrigo Nogueira de Codes propôs retirada do sexto ponto de 57 

pauta, pois havia tido questionamentos na reunião do Departamento de Ciências Ambientais e 58 

Tecnológicas – DCAT sobre a avaliação da documentação pelo Departamento de Ciências 59 

Animais e pelo Comitê de Graduação. A proposta não foi aprovada e obteve sete votos 60 

favoráveis, vinte e um contrários e dezenove abstenções. Por fim, o Conselho aprovou a pauta, 61 

sem alterações, por unanimidade. PRIMEIRO PONTO. O ponto não gerou discussão. A ata da  62 

Segunda Reunião Ordinária de dois mil e dezesseis foi votada e aprovada por quarenta e dois 63 

votos favoráveis e cinco abstenções. A ata da Terceira Reunião Ordinária de dois mil e 64 

dezesseis foi votada e aprovada por quarenta votos favoráveis e sete abstenções. A ata da 65 

Primeira Reunião Extraordinária de dois mil e dezesseis foi votada e aprovada por trinta e oito 66 

votos favoráveis e nove abstenções. A ata da Segunda Reunião Extraordinária de dois mil e 67 

dezesseis foi votada e aprovada por trinta e oito votos favoráveis e nove abstenções. 68 

SEGUNDO PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos colocou o ponto 69 

em discussão. O Conselheiro Rafael Castelo Guedes Martins solicitou que o recesso 70 
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acadêmico entre os semestres dois mil e dezesseis ponto um e dois mil e dezesseis ponto dois 71 

fossem acrescentados ao calendário. Por fim, o ponto foi votado e aprovado por trinta e nove 72 

votos favoráveis, três contrários e cinco abstenções. O Conselheiro Rodrigo Silva da Costa 73 

questionou se não haveria alguma regulamentação, ou se o CONSEPE não iria elaborar 74 

alguma, sobre as datas dos exames finais, pois muitos docentes adiantavam as datas que 75 

estariam estabelecidas no Calendário Acadêmico.  O Conselheiro Ricardo Henrique de Lima 76 

Leite disse que não compreendia como uma disciplina de sessenta horas era finalizada com 77 

antecedência as datas impostas pelo Calendário Acadêmico e que muitos docentes, para 78 

adiantar essas datas, aplicavam provas finais no mesmo dia. Disse que queria saber quando a 79 

Universidade iria colocar o Calendário em dia, pois havia se abstido da votação por esse 80 

motivo. Disse que sempre haviam sido encaminhados, simultaneamente, os dois Calendários 81 

dos semestres e que essa era a forma que deveria ser feito. Por fim, pediu que a Universidade 82 

analisasse como e o que iria fazer para colocar o Calendário em dia. TERCEIRO PONTO. O 83 

ponto não gerou discussão e foi votado e aprovado por quarenta e três votos favoráveis e 84 

quatro abstenções. QUARTO PONTO.  O Presidente do Conselho José de Arimatea de 85 

Matos colocou o ponto em discussão. O Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior solicitou 86 

alteração: que o nome “eletiva” fosse substituído por “optativa”. Disse que tinha dúvidas quanto 87 

às grades das disciplinas optativas de alguns cursos. O Conselheiro Daironne Kadídio 88 

Martins Holanda Rosário disse que existiam disciplinas eletivas, mas que essas não faziam 89 

parte da integralização curricular do discente e que a disciplina é considerada optativa quando 90 

faz parte da integralização curricular. Disse que durante algum tempo houve uma confusão 91 

com esses termos, mas que, naquele momento, estaria sendo feito um trabalho para 92 

uniformizar isso. Após discussões, sem propostas, o ponto foi colocado em votação e foi 93 

aprovado por quarenta votos favoráveis e sete abstenções. QUINTO PONTO. O Conselheiro 94 

Manoel Quirino da Silva Júnior solicitou a presença da convidada à mesa. Disse que tinha 95 

dúvidas quanto as terminologias que referenciavam a carga horária do discente, relacionadas a 96 

horas livres semanais e a área verde. A convidada Andrea Taborda Ribas da Cunha disse 97 

que a área verde seriam os momentos de estudo dirigidos e que as horas livres seriam, de fato, 98 

livre para os discentes realizarem outras atividades. O Conselheiro Manoel Quirino da Silva 99 

Júnior disse que a lei que trata do estágio não foi citada no projeto e que seria prudente cita-la. 100 

Por fim, perguntou sobre o sistema de avaliação e sobre a infraestrutura do curso. A convidada 101 

Andrea Taborda Ribas da Cunha disse que, de fato, não havia citado a referida lei, mas que 102 

nada impedia dela ser citada no documento. Disse que o sistema de avaliação contaria com as 103 

três notas, seguindo o modelo adotado pela UFERSA e que inicialmente o curso utilizaria o 104 

prédio do Núcleo de Educação à Distância – NEAD. Disse que as salas dos docentes seriam 105 

integradas para garantir a convivência e troca de experiência entres a equipe. O Conselheiro 106 

Francisco Marlon Carneiro Feijó parabenizou a Universidade pela iniciativa do curso. 107 
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Questionou à convidada Andrea Taborda Ribas da Cunha sobre a forma que o curso de 108 

medicina estaria adotando e qual a experiência que havia nessa metodologia. Perguntou se o 109 

que seria aplicado em Mossoró seria usado em Assu também e como o discente seria inserido 110 

na realidade do sistema de saúde de Mossoró. A convidada Andrea Taborda Ribas da Cunha 111 

disse que a metodologia utilizada já servia de modelo no mundo inteiro e que tais modelos 112 

mostravam eficácia em suas implementações. Disse que, com relação à realidade de Assu, o 113 

curso passaria por algumas adaptações para atender a demanda e cultura da região. Com 114 

relação à rede básica de saúde, disse que já teria infraestrutura suficiente para atender a 115 

demanda. Por fim, após discussões, sem propostas, o ponto foi votado e aprovado por 116 

quarenta e seis votos favoráveis e uma abstenção. O Conselheiro Rodrigo Silva da Costa 117 

declarou abstenção de voto por não ter tido quórum na reunião do Departamento de Ciências 118 

Animais – DCAN. SEXTO PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos 119 

colocou o ponto em discussão. A Conselheira Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda pediu que 120 

quando os cursos de outros departamentos solicitassem os docentes do Departamento de 121 

Agrotecnologia e Ciências Sociais – DACS, que a disponibilidade desses docentes fosse 122 

consultadas previamente. A Conselheira Milena Wachlevski Machado disse que, com relação 123 

às disciplinas optativas, os docentes haviam sido consultados. Por fim, após discussões, sem 124 

propostas, o ponto foi votado e aprovado por trinta e oito votos favoráveis e nove abstenções. 125 

SÉTIMO PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos colocou o ponto em 126 

discussão. A Conselheira Priscila da Cunha Jácome pediu que fossem incluídos ao ponto os 127 

programas de disciplinas do curso de Engenharia de Produção do Câmpus Angicos e o 128 

Conselho acatou. Sem discussões, o ponto foi votado e aprovado por quarenta e seis votos 129 

favoráveis e uma abstenção. OITAVO PONTO. O ponto não gerou discussão e foi votado e 130 

aprovado por quarenta votos favoráveis e sete abstenções. NONO PONTO. O ponto não gerou 131 

discussão e foi votado e aprovado por trinta e um votos favoráveis e dezesseis abstenções. 132 

DÉCIMO PONTO. O Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos manifestou apoio a 133 

livre autonomia das Universidades quanto a suas manifestações acerca da democracia e sobre 134 

a conjuntura política que o Brasil vivia naquele momento. Nada mais havendo a discutir, o 135 

Presidente do Conselho José de Arimatea de Matos agradeceu a presença de todos os 136 

Conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, Anara Luana Nunes Gomes, Secretária 137 

dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada com/sem emendas, na 138 

reunião do dia vinte e cinco de julho de dois mil e dezesseis, segue assinada pelo Presidente 139 

do CONSEPE, pelos demais Conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 140 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 141 
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2º PONTO 

 

Apreciação e deliberação sobre revalidação do diploma estrangeiro de David 

Alexander Vasquez Paredes. 
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3º PONTO 

 

Apreciação e deliberação sobre a criação de disciplinas do Programa de Pós-

Graduação em Ensino – POSENSINO, conforme Memorando Nº 90/2016 – PROPPG. 
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4º PONTO 

 

Outras ocorrências. 

 

 


